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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
   

  
 
 
 

 
平成 28 年第 1 回上富良野町教育委員会会議録 

 
 

１． 平成 28 年 1 月 29 日（金）16 時 00 分開会の第 1 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成 28 年 1 月 29 日（金）16 時 00 分 
 
 

３．出席委員 
            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  
委  員    吉 村 好 子 
委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 
 

４．欠席委員 
 
 

５．事務局職員 
教育振興課長          野 崎 孝 信 

            建設担当主幹      大 谷 隆 樹 
        学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 
            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 
         
 

６．閉  会   平成 28 年 1 月 29 日（金）16 時 50 分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 

開会宣言 16 時 00 分 
只今から平成 28 年第 1 回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 27 年 12 月 25 日開催の、平成 27 年 第 13 回上富良野町教育委員会、

議事録について、ご報告申し上げます。 
議案第1号 上富良野町立学校管理規則の一部改正について 他2件、選任第1号

 上富良野町教育委員会委員長の選任について ご審議をいただき、議案のとお

り、了しております。 
後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 
それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 
 

 （前回、平成 27 年 12 月 25 日開催の平成 27 年第 13 回教育委員会以降の諸般の

教育行政報告を説明。） 
 
前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、

何かご質問ございますか。 
 
（「なし」と言う声） 
 
それでは議事に入ります。日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等について、

報告願います。 
 
ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等につい

て、ご説明いたします。 
（学校教育班関係で、上富良野中学校の体育館外壁改修塗装工事の調査・実施設

計の委託と上富良野小学校に除雪やグランド整備等のためのホイルローダーを購

入。社会教育班関係で、社教センター施設備品としてオーディオミキサーなどの放

送設備、スポーツ備品としてコードレスバイクなどのトレーニング機器やアルミ製

で軽量のバレーボールの支柱、サッカーゴールの購入を行った。それぞれ備品購入

にあたっては防衛施設整備調整交付金を活用しての事業の旨を説明。） 
（報告第 1 号 説明） 

 
ただ教育振興課長から、日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等について、

説明をいただきました。 
これについて、何かご質問ございますか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
三熊 委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 

 学校施設には、ホイルローダーは無かったのですか。 
 
 除雪にあたっては、手押しの除雪機が 2 台あり児童の歩行路などの除雪作業をし

ておりますが、上富良野小学校駐車場は面積もあり、ある一定量の積雪がある場合

には別途、町内の業者に大型機械にて除雪作業を委託で行っています。次年度から

は自前によるホイルローダーでの除雪作業を行う予定にしています。 
 
 上富良野中学校の体育館外壁の調査はどのような内容ですか。 
 
 体育館は、昭和 56 年築になりますが、年数も相当経過し、外壁のクラック、鉄

筋の露出も相当数あり、耐震に問題はないのですが、全面的な外壁の改修の工法等

塗装を含めまして調査実施設計を年度内に行い、今後工事経費、財源、実施年度等

の検討を行う予定にしています。 
 
 他にご質問ございませんか。 
 
（「なし」という声） 
  
以上で、本日予定されました第 1 回上富良野町教育委員会会議は、これをもちま

して終了させていただきます。ありがとうございました。 
 
 

閉会 16 時 50 分 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委 員 

       調整員 


